Getöteter Radfahrer



12. Mai 2021 Bitterfeld-Wolfen #VisionZero-Demo und Mahnwache

Am 07. April 2021 wurde an der Kreuzung Zörbiger Straße B183/ Feuerwehrstraße in Bitterfeld ein Radfahrer getötet. Ein Lkw-Fahrer missachtete sehr wahrscheinlich das Verbot des Linksabbiegens, befuhr beim Abbiegen die "Linke" Fahrbahn und kollidierte mit dem entgegenkommenden Radfahrer auf dessen Fahrbahnseite. Der Radfahrer starb am selben Tag.

Mit einer Kundgebung gedenkt der ADFC Sachsen-Anhalt dem Radfahrer.

Die Kundgebung und die #VisionZero-Fahrraddemo sind als Versammlung angemeldet. Die Fahrraddemo beginnt um 15:00 Uhr am HBF Dessau. Wir überführen ein "weißes Fahrrad" StVO-konform zum Rathaus Wolfen (ca. 23 km). Um 17:00 Uhr starten wir vom Rathaus Wolfen zum Unfallort (ca. 9 km), Beginn der Mahnwache am Unfallort 17:30 Uhr. Im Anschluss fahren wir weiter zum Rathaus/ Marktplatz Bitterfeld (ca. 9 km) und beenden die Kundgebung ca. 18:45 Uhr.

Mit der Demonstration fordert der ADFC Sachsen-Anhalt mehr Respekt gegenüber Radfahrenden und dass Lkw endlich mit Technik ausgestattet werden, die diese tödlichen Kollisionen verhindert! Radfahrende und Menschen, die zu Fuß gehen müssen besser geschützt werden. Während der Demonstration und der Mahnwache gilt Maskenpflicht.

Informationen: https://www.adfc-sachsenanhalt.de/?p=5647

unterwegs: www.criticalmaps.de

